

Despues de haber negociado ayer "de mentiritas" con los artistas rebeldes, el MINCULT hoy los ataca con

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 28 de Noviembre de 2020 19:29 -



El Ministerio de Cultura de Cuba (MINCULT) publicó este sábado [la campaña de difamación de los medios estatales](#) contra el [Movimiento San Isidro](#) en su página oficial de [Facebook](#). Solo un día después de las promesas hechas a unos 300 ciudadanos, la publicación genera indignación entre los cubanos.

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 28 de Noviembre de 2020 19:29 -

"Vergüenza de seres humanos los que llevan el Ministerio de Cultura en Cuba. En vez de promocionar la cultura cubana en las redes", escribió Leida Guerra.

"¿Cómo van a publicar esto desde el Facebook oficial del MINCULT luego de [una reunión resolutive y conciliadora con representantes de varias corrientes culturales](#) a fin de acordar y desatar nudos de de conflictos graves que hay en la sociedad civil?", cuestionó Carolina Rosales.

En la publicación del sitio oficialista *Razones de Cuba*, compartida por el MINCULT, acusan a los miembros del Movimiento San Isidro de "mercenarios pagados por el imperio", el mismo discurso del Gobierno cubano para todos los que se oponen a su proyecto.

El MINCULT y funcionarios de otros organismos culturales estatales [prometieron](#) este viernes analizar con urgencia la situación de [Denis Solís](#) y Luis Manuel Otero Alcántara. Ambos son del Movimiento San Isidro y la condena a ocho meses de prisión a Solís, llevó a 14 personas a encerrarse en una casa de La Habana para exigir su liberación.

[Otero Alcántara está en huelga de hambre](#) desde hace unos nueve días y saldrá de ella solo si Solís está en libertad. También lo secunda el rapero Maykel Castillo (Osorbo).

La sede del MSI [fue desalojada el jueves por la policía política](#) , una acción que provocó el plantón frente al MINCULT.

"¡Qué vergüenza! ¿Cómo pueden dormir tranquilos por las noches, a ustedes no les duele Cuba?", "(es) una falta de respeto a los acuerdos tomados ayer con los intelectuales y cubanos que manifestaron en frente ministerio" y "descarados yo sabía que ustedes no reconocían diálogo alguno, porque ustedes no son sujetos legítimos para un diálogo", escribieron varios cubanos.

El MINCULT prometió no atacar a los espacios artísticos independientes y sostener reuniones

Despues de haber negociado ayer "de mentiritas" con los artistas rebeldes, el MINCULT hoy los ataca con

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 28 de Noviembre de 2020 19:29 -

con representantes de la sociedad civil a partir de la próxima semana.

"Luego de lo de ayer y ahora se salen con esto. ¿Por qué no se atreven al menos a hablar de lo sucedido? ¿O es que no pasó nada?", señaló el realizador cubano Manuel Alejandro Rodríguez Yong.

DIARIO DE CUBA